



Eglise Saint-Jean Berchmans

Date d'expertise : 27 mai 2010

Boulevard Saint-Michel 24
1040 Etterbeek

(0032) 02 739 33 65
axdelarbre@hotmail.com

Information générales

Élément central du collège Saint-Michel, l'église dédiée à Saint-Jean Berchmans fut construite entre 1908 et 1910 d'après les plans des architectes A. Gellé et J. Prémont qui s'inspirèrent de l'église Saint-Servais de Maastricht et de l'église des Saints-Apôtres de Cologne. De style néo-roman rhénan, l'édifice présente, côté boulevard, sa façade ouest en pierres de taille et moellons rosés de la Gileppe, qui lui donne un aspect massif. À l'intérieur, le vaisseau central est séparé des bas-côtés par des arcades en plein cintre reposant sur des colonnes monolithes à chapiteau composite, en granit poli du Labrador. Dans le prolongement des fûts, des dais en pierre sculptée couronnent des sculptures des saints de la Compagnie de Jésus. L'église possède toujours un bel ensemble de vitraux, des peintures d'Ernest Wante et de remarquables orgues néogothiques qui datent de 1910 et sont signées E.-M. Kerkhoff.

Autheur :

Un auditeur officiel AccessAndGo

Avec le soutien de :





Audit

Retrouvez ici l'audit détaillé du lieu